

CGLU UNIE DANS UN APPEL A LA PAIX ET A LA SOLIDARITE A L'OCCASION DU PREMIER ANNIVERSAIRE DE LA GUERRE EN UKRAINE

À l'occasion du tragique anniversaire de la guerre contre l'Ukraine, nous, dirigeants locaux et régionaux, membres de Cités et Gouvernements Locaux Unis, voulons réitérer notre appel à la paix et condamner dans les termes les plus forts possibles l'attaque contre les civils et les infrastructures publiques, qui constitue une violation du droit humanitaire international. L'enlèvement et l'emprisonnement des maires est une violation claire des principes démocratiques, et nous demandons leur libération immédiate.

En tant qu'Organisation mondiale de gouvernements locaux et régionaux, nous plaidons ensemble pour une solution pacifique basée sur le dialogue dans les forums internationaux et appelons tous les gouvernements municipaux et régionaux à s'engager publiquement dans cette voie. Les tensions croissantes de la guerre et sa propagation dans différentes parties du monde continuent de constituer une menace sérieuse pour le développement durable, ce qui exige des dirigeants locaux et régionaux du monde entier qu'ils s'engagent de manière proactive dans la défense d'une fin immédiate de ce conflit.

Nous restons fermes dans notre soutien à toutes les victimes de cette tragédie humaine et nous continuerons à accueillir et à fournir des services aux millions de réfugiés à travers le monde. Le mouvement municipaliste mondial est prêt à soutenir celles et ceux qui font preuve de solidarité avec l'Ukraine et agissent en faveur de la paix, de la démocratie et des droits humains. Nous nous engageons également à jouer le rôle le plus complet possible pour soutenir les efforts de reconstruction dans l'ensemble de l'Ukraine et dans les régions touchées par la tragédie.

Par cette déclaration, nous souhaitons envoyer un message clair d'espoir et de soutien aux victimes de la guerre dans le monde entier, et nous affirmons notre engagement à promouvoir la paix, la sécurité et la justice pour toutes et tous, partout. Rien ne peut justifier la guerre, ni le ciblage de villes et la perte de vies civiles innocentes. Il doit toujours y avoir une place pour le dialogue.

Nous serons toujours aux côtés des victimes, qu'elles souffrent de la guerre ou de catastrophes naturelles et du changement climatique, qui touche l'ensemble de l'humanité, et nos cœurs sont encore remplis de tristesse face à la récente tragédie en Turquie et en Syrie.

Nous estimons que, dans un monde où les inégalités, la faim et la pauvreté ne cessent de s'aggraver, nos ressources limitées devraient être mieux utilisées pour relever ces défis socio-économiques.